



Víctor Mendoza e Hilario Olea

Obrador, para ratificarle su aspiración para el 2027. Qué bueno que **Judith** incluyó a **Lorenia Valles**, ya que, sin duda, es una excelente candidata de *Morena* para el gobierno estatal, máximo que tienen de contrincante a un fuerte candidato en la persona de **Toño Astiazarán**.

Creo que con ganarle **Toño** a **Javier**, sería de lo más sencillo. Sin embargo, **Toño** sí tendría a una fuerte contrincante en el caso de que fuese **Lorenia** la candidata.

El argumento de la presidenta de *Morena* es que tanto **Lorenia** como **Javier** son los más favorecidos con las encuestas, ¿cuáles?, pues sólo ellos lo saben. Pero además, la elección entre una y otro, dependería de cómo decida el partido a nivel nacional en el resto de los estados donde habrán de elegir gobernador, ya que cuenta la equidad de género.

POR OTRO LADO HABRIA que considerar que en el caso de **Toño Astiazarán**, tendrá que pensarla muy bien para tomar su decisión rumbo al 2027, porque con la actual división que traen el *PRI* y el *PAN*, incluso *Movimiento Ciudadano*, de si van o no en alianza, pero además pensar que quizás lo que ellos buscan es una curul a costa de un candidato fuerte como sería el propio **Toño**.

Es decir, ¿estarían dispuestos a sacrificar a **Toño Astiazarán** con tal de ganar posiciones partidistas? Ojo con esto.

Habrá que esperar qué decisiones toman de aquí en adelante los partidos que en un momento dado arroparían a **Toño** en el 2027.

TAMBIÉN UNA INTERESANTE COMIDA fue la que tuve con el secretario de *Educación* en Sonora, mi amigo **Froylán Gámez**, a quien vi muy contento porque en el *Presupuesto Estatal* para el próximo año, la *SEC* tuvo un incremento importante, lo cual le dará un respiro a **Froylán** para poder coadyuvar de una mejor manera en la labor que atiende día con día con los estudiantes sonorenses.

No me cabe duda que **Froylán** tiene la capacidad y el arrastre para ser el próximo munícipe de Hermosillo. No veo en el panorama político del *PT*

en alianza con *Morena*, a otro perfil más idóneo para manejar las riendas de la capital sonorense. **FUERTES CRÍTICAS GENERÓ** el nombramiento del ex secretario de *Gobierno* en la pasada administración estatal, **Miguel Pompa Corella**, mejor conocido como **El Potrillo**, por su nuevo encargo como magistrado de la *Sala Regional del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA)*. Aquí en Sonora, **El Potrillo** no es bien visto por la administración estatal, incluso hasta le revocaron su patente como *Notario Público*, por supuestas irregularidades en el examen presentado para obtener su licencia como notario.

Pero como dicen luego: eso ya pasó, y ahora son otros tiempos para **El Potrillo** que regresa a la política por la puerta grande y quizás respaldado por quien puede ser su padrino político en todo esto, el senador **Adán Augusto López**, para quien el ex priista de muchos años, trabajó allá por rumbos de Baja California como coordinador del tabasqueño durante su precampaña presidencial interna con *Morena* en 2023.

Ahora **El Potrillo** tendrá que hacer un buen trabajo como magistrado para callar bocas que desde el miércoles pasado que lo designaron, han sido muy críticas.

Daremos seguimiento.

LARGA Y MUY AMENA la charla con dos buenos y viejos amigos (sin agraviar) **Víctor Mendoza e Hilario Olea**, el pasado miércoles teniendo de por medio un desayuno en El Quiriego.

Los "Entre Todos", son dos periodistas de mucha experiencia, de muchas historias y anécdotas, pues han estado en diversos puestos en el mundo del periodismo.

Tuve oportunidad de felicitar en persona a **Hilario**, quien este noviembre cumplió 50 años como periodistas, de los cuales lleva 33 escribiendo ininterrumpidamente para *El Inversionista* su gustada columna *Hemerofagia II...* se dice fácil, pero no cualquiera...

Así que imagínate estimado lector, qué tanta experiencia debe tener, y sobre todo que sigue vigente en este mundo de los medios de comunicación.

Tanto él como **Víctor** están al día en la información económica, en la grilla política y muy a la vanguardia al transmitir su noticiero "Entre Todos" vía *Youtube*, luego de haber pasado por la radio y la televisión.

Tiempo nos faltó para seguir platicando, pero quedamos pendientes de pronto vernos de nuevo para seguirla.

AL PARECER POCO A POCO la presidenta *Claudia*

Sheinbaum se ha ido deshaciendo de todas las herencias que le dejó su antecesor **Andrés Manuel López Obrador**. En esta ocasión le tocó al fiscal general de la República, **Alejandro Gertz Manero**. Dicen las malas lenguas que la renuncia se debió a la acumulación de algunos errores u omisiones de su función como juzgador, entre otras, las diversas filtraciones que, a lo largo de este primer año de la presidenta, se han "escapado" de los archivos de la *Fiscalía General de la República (FGR)*. La gota que derramó el vaso, aseguran, fue el caso del co dueño de *Miss Universo*, **Raúl Rocha Cantú**, que resultó ser toda una fichita.

Ahora, a sus 86 años, todo indica que **Gertz Manero** se irá a un país "amigo" de embajador. Y como encargada del despacho llega **Ernestina Godoy** y dicen los que saben mucho de política y de seguridad pública que la presidenta recupera así la *FGR* y pone a alguien de su entera confianza, lo cual se supone, habrá de redituar a la ciudadanía en general, porque podremos ver próximamente la mano del experto en seguridad, **Omar García Harfuch**, ya que él y **Ernestina** son viejos conocidos.

Desde que la presidenta fue jefa de gobierno de la Ciudad de México, **García Harfuch** le desactivó la mayoría de las bandas delincuenciales o por lo menos las mantuvo, como dicen los psicólogos, en niveles funcionales, sin que llegaran a desbordarse. Ahora la *Fiscalía General de la República* y la *Secretaría de Seguridad Pública* son los principales pilares de la estrategia de seguridad en el país.

Con este relevo esperemos ver una coordinación más eficiente y fluida entre estos dos pilares de la seguridad pública. Esperemos que así sea. Mejor dejó de grillar por esta ocasión. La siguiente semana le seguimos.

Hasta la próxima.



Alejandro Gertz Manero